

☆右・左、自分の目で見て確かめて・・・！

昨日から、千葉県冬の交通安全運動が始まりました。
期間は、12/10(木)から12/19(土)までの10日間です。



最近の登校の様子～国道・郵便局側～



最近の登校の様子～川頭交差点側～

千葉県警は、「年末は、日没が一年で最も早く、日の出も遅いことから、夕暮れから夜間、明け方にかけて交通事故が多く発生する傾向がある」との注意喚起をしています。特に夕暮れの時間帯は、ドライバーが道路を横断する歩行者や走行中の自転車を発見しにくいことから交通事故が多発しています。本校の子どもたちが遅い時間帯に歩くことはないのかもしれませんが、十分に気を付けさせたいです。



また、小学生の事故は、周りをよく見ないで道路に飛び出した時に多く発生しています。学校では、登下校指導で「道路を渡る前には必ず止まって、自分の目で右・左をしっかりと見て、自動車や自転車が来るかどうかよく確認すること」を何度も指導しています。ご家庭でも子どもが外へ出る時は、必ず一声かけていただくようお願いいたします。



今日の集団下校の様子です



自分の目で右・左を見て

今後も、学校・家庭・地域が連携して子どもたちを交通事故から守っていきたいです。
ご協力をよろしくお願いいたします。